
■司会　　小髙俊明直前会長
■四つのテスト、それでこそロータリー、
　　　　今月の歌「森へ行きましょう」斉唱

　　　ソングリーダー本田　誠会員

■開会点鐘　　　会長　天野武雄
■お客様紹介　　会長　天野武雄
竹元正美様　一般社団法人  国際文化教育協会  理事長

山本武司様　東京八王子ＲＣ

井上貴子様　多摩総合税理士事務所　副所長

皆様ようこそおいでくださいました。竹元様には本日卓話

をお願いしました。よろしくお願いします。

■ニコニコ報告　　親睦委員会　守重昌之委員長
メッツセージ後記

■出席報告　ＳＡＡ委員会　平吹正義副委員長
出席率後記

■会長報告　会長　天野武雄
関西台風被害・北海道地震の被災地に支援をしたいと思

います。案があればご提示ください。

1.9月６日（木）３クラブ合同コンペ（日野ＲＣ、日野プロバス）
優勝者、久保氏（プロバス）３位小島氏（飛火野）於:相武カ

ントリークラブ，参加者、小島・渡邉・梅田会員、天野会長

2.9月10日（月）30周年事業会場打合せ、立川グランドホテ
ル4名（馬場・長谷川・梅田・天野）同日ＰＭ6:30より立川グ

ランドホテル感謝祭出席

3.記念事業用水看板について日野市側より見積書、設置場
所、板寸法がきましたので今後設立までの打ち合わせは中

澤会員にお願いします。

■幹事報告　　幹事　長谷川嘉則

1.八王子西・北RC例会予定
2.八王子西ＲＣより活動報告書
3.ガバナー月信９月号が届いています
4.第１５回ＲＹＬＡセミナー開催の案内
5.バギオがより配布のお願い
6.光の家コンサートの案内

7.９月１２日日野ＲＣ卓話の案内
　　出席される方は事務局へ本日まで　一人１，０００円

8.グランドホテルより見積もりをいただいたので後日報告
します。

■卓話講師紹介　小髙俊明直前会長
前回竹元様には、ホンジュラスのお話をお聞きしました。本

日は皇室についてお話いただきます。私は竹元様の著書

「皇室ってなんだ」を読ませていただきました。内容は大変

充実.しており勉強させていただきました。よろしくお願い

します。

■卓話　「皇室について」竹元正美様
最初に皇室について天皇陛下のご一家は19名

（男5人女14人）で、この数年のご一家の微妙に

異なる集合写真を画像を見ながら説明いただきました。次

にご自身の昭和天皇との思い出を写真を添えてお話しい

ただきました。外務省に入庁し東宮侍従となった時、初め

て皇族にお会いしました。その時、皇太子殿下が黒塗りの

高級車について、人間が黒いのは何故か差別をされるの

か。とおっしゃられたのが，今でも印象に残ります。公平につ

いてのお考えではないかと思います。昭和天皇とランチを

いただいたとき、オーストラリアの話をされ､ハレー彗星を見

たかと聞かれ、オーストラリアでは肉眼で見ますので,、天皇

陛下は肉眼で見られておられたのでお聞きになったのだと

思いました。私が東宮侍従の時、陛下が最後に拝謁された

のが私だったと思います。昭和63年辞任の挨拶に上がっ

た時、陛下から「ご苦労であった」お声をかけていただきま

した。陛下の記述にも残されています。このような思い出

があります。

生前退位についてですが、神武天皇から35代までは終身

制でした。その後譲位が見られますが、皇位継承には政治

的圧力がありました。明治天皇以降皇室典範で決められ

ていますので、認められていません。今上天皇が100歳にな

られると皇太子さまは73歳になられ秋篠宮殿下もあまり

変わりません。今の天皇は55歳で即位されています。2016
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年8月18日ビデオメッセージで退位を述べられました．摂政

を置くことも考えられたが否定的見解が示されました。こ

の後、政府・国会も皇室典範特例法を成立させ、来年4月

30日退位、5月1日即位承継の儀、と退位から即位への儀式

が続きます。即位の礼は、正殿の儀、大嘗祭など1代限りの

神宮を建てて執り行われます。新天皇が即位されると世の

中が変わります。徳川末期・明治初頭にも、いろいろあり将

軍が亡くなり坂本龍馬暗殺もありました。明治天皇の時代

も薩長政権、戊辰戦争、西南戦争、日清戦争と争いが起き

ました。123代の大正天皇のとき第一次世界大戦があり、

大正デモクラシーで世の中が変わりました。124代の昭和

天皇は日中戦争・第二次世界大戦と戦乱の時代を通りまし

た。今上天皇は国民の幸せを祈り、世界平和を願い、戦没

者追悼をされました、次期天皇になられたときには平和な

時代が続くことを願っています。しかし、憲法が変わるかも

しれませんし朝鮮半島に何か起こるかもしれません。いろ

いろな問題も出ています。平和な時代が続くことを祈りた

いです。皇位継承は神武天皇から124代まで過去にはいろ

いろなことがありました。

今、側室の子は継承できません。継承できるのは男系の男

子です。現憲法は天皇は象徴で、皇位は世襲と皇室典範で

定められています。1947年11宮家51名が皇室離脱があり11

家族15名の皇室になりました。今、悠仁親王だけが皇位継

承者です。

皇統断絶の恐れも叫ばれています。

真子様は週刊誌の記事で結婚が伸びてますが、他の理由

があったのではといわれています。絢子様も結婚されます。

皇位継承については小泉政権の時、有識者会議がもたれ

女性女系天皇の容認が政府内で話題として取り上げられ

ましたが、秋篠宮様にお子様ができたことで論議が発展す

ることもありませんでした。野田政権の時も女性宮家創設

の議論がありましたが、そのままです。女性天皇・女系禁止

は憲法違反ではといわれ、例外規定も話題に上りました。

安倍政権は慎重に対応しています。男系継承、女性天皇､女

系継承されに深めてゆカねばならない状況に置かれてい

ます。と卓話を結ばれた。そのあと質疑応答がありました。

ニコニコメッセージ
山本武司様・・本日は卓話を楽しみにしております。よろしく
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お願い申し上げます。
天野武雄さん・・本日は竹元様の卓話楽しみにしております。
また、山本様、井上様ご出席を頂きありがとうございます。
渡邉良勝さん・・昔の恋人、井上貴子さんが来たのでニコニ
コします。
小髙俊明さん・・竹元正美様、本日は卓話本当に楽しみで
す。また、山本武司様・井上貴子様ようこそお越しください
ました。ありがとうございます。
平吹正義さん・・山本さん、井上さんようこそお越し下さいま
した。竹元さん本日の卓話
を楽しみにしております。
小島　明さん・・竹元様本日の卓話、楽しみにしております。
山本様・井上様ようこそおこし下さいました。
生沼通男さん・・テニスの大坂選手、日本人初の不ランドス
ラム優勝おめでとうございます。まだ２０歳と若いですか
ら、これからが楽しみです。
星野幸夫さん・・大曲の花火大会に行ってきました。花火大会
は、終わったあとが大変で、７２万人の人出なので、車が渋滞、
宿のあつみ温泉に着いたのは、翌る日の午前３時でした。
平　良信さん・・大坂なおみちゃん、やってくれましたネ。す
ばらしいテニスでした。それにしても審判に対してあんな
に文句をいえるものか？紳士・淑女のスポーツのはず！
藤野益夫さん・・しのぎやすくなって参りました。食欲の秋
到来ですね！！竹元様卓話よろしくお願いします。
本田　誠さん・・急に涼しくなってきました。家族全員カゼ
気味です。

◆トピックス
１.9月3日加工食品のオーナー制度を展開し、多額の出資を
募っていた.通信販売会社.「ケフィア事業振興会」破産。被害3
万人超、負債総額1053億円
2.９月3日財務省発表の法人企業統計で、大企業(金融保険業
含む資本金10億円以上)の内部留保425.8兆円となる。
3.9月6.日未明北海道で震度7の地震発生。全道停電。
4.9月8日大阪なおみ選手、全米オープンテニス女子シングルス
決勝で日本勢初優勝
5.昨年9月に犠牲者3000人を出したアメリカ東部を襲ったハリ
ケーン、今年も14日にノースカロライナ州直撃。

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1410回 22 18 4 - 0 100％

23 20 3 0 0 100％第1408回

出席報告

本日 31,000円 累計 322,000円
本年度目標額1,200,000円   達成率26.8％

ニコニコBOX

※今週のメークアップ　河野さん 結城さん 梅田さん 谷さん
※先々週の後メークアップ　なし
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